

Tetap Terpeliharanya Kondusifitas Wilayah, Binmas Desa Cibiru Hilir Aktif Kunjungan Ke Warga

ROBI JOPI ANDRIO - KOTABANDUNG.MATAPUBLIK.CO.ID

Apr 7, 2024 - 22:24



Bandung - Dalam upaya menjaga kamtibmas selalu kondusif dan aman serta untuk mengetahui situasi dan kondisi terkini yang ada di wilayah binaannya. Sekaligus sebagai sarana silaturahmi dengan berbagai elemen yang ada di masyarakat.

Bhabinkamtibmas Desa Cibiru Hilir Polsek Cileunyi Polresta Bandung Polda Jabar Aiptu Asep Sobar Lesmana dalam rangka tetap terpeliharanya Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayahnya terus melakukan upaya dengan menggiatkan Kunjungan ke warga binaan dan dialogis guna memberikan himbauan-himbauan Kamtibmas.

Salah satunya Bhabinkamtibmas Aiptu Asep Sobar Lesmana mengunjungi Warga Binaannya di Komp. Bumi Harapan Rw.14 Desa Cibiru Hilir Kecamatan

Cileunyi Kabupaten Bandung. Minggu (7/4/2024)

Kegiatan Kunjungan Dialogis ke warga binaan tersebut menurut Aiptu Asep Sobar Lesmana sangat penting dan efektif karena bisa bertemu langsung dengan warganya sehingga bisa menggali informasi-informasi yang berkembang di lingkungan masyarakat binaan terkait perkembangan situasi keamanan dan mewujudkan masyarakat, selain itu kita juga bisa secara langsung menyampaikan himbauan- himbauan Kamtibmas, seperti mengajak warga untuk membantu Polri dalam menciptakan keamanan dan kenyamanan terutama di lingkungannya masing-masing, dan juga menghimbau kepada masyarakat untuk selalu waspada terhadap segala aksi kriminalitas.

Sebelum mengakhiri Kunjungannya, Aiptu Asep Sobar Lesmana Berharap, kepada warga binaan untuk segera melaporkan kepada aparat keamanan terdekat bila mengetahui adanya pelaku tindak kriminalitas di lingkungannya.

Kunjungan tersebut Bhabinkamtibmas menyampaikan bahwa Menjalin silaturahmi dengan warga agar tercipta keakraban sehingga lebih mudah dalam penyampaian pesan kamtibmas.

“Iya, kegiatan ini merupakan pendekatan untuk memahami situasi kondisi di lingkungan khususnya di Kecamatan Cileunyi,” terangnya.

Kapolresta Bandung Kombes Pol. Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Cileunyi Kopol Suharto, S.H. menuturkan, “Dengan adanya kegiatan kunjungan yang dilakukan bhabinkamtibmas untuk mendukung tugas Polri dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

“Apabila membutuhkan kehadiran petugas Kepolisian segera hubungi Bhabinkamtibmas maupun layanan call center Polri 110,” tambahnya

n